

# Del Mazo debe “pedir perdón”: Alito

## Correspondencia.

El presidente del PRI señala al mexiquense que fue un gobernador muy timorato y traidor

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

“Antes que nada, deberías pedir perdón a la militancia priista del Estado de México”, así fue como Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) inició una nueva carta dirigida al ex gobernador Alfredo Del Mazo Maza, acusándolo de “dar la espalda a la militancia”.

En la misiva, también le reprochó volverse “un gobernador timorato, con la cabeza gacha, alejado del partido y de la militancia, más preocupado por servir a un tirano que por servir a tu pueblo”. Esto fue en respuesta a la que emitiera Del Mazo, luego de que se diera a conocer la precedencia de su expulsión de este partido tricolor.

A unas horas de que se informara que tras 30 años de militan-

cia en el PRI, el ex gobernador Alfredo Del Mazo Maza dejaba las filas de este partido, el dirigente nacional sostuvo que había “sido el peor candidato en la historia del Estado de México”, por lo que la militancia priista tuvo que concentrar “esfuerzos extraordinarios” para poder ganar esa elección como gobernador.

“Como un junior de la política, sin más méritos que los que la herencia impone, pronto te olvidaste de eso y empezaste a dar la espalda a la militancia que, con sudor y sangre, te llevó a ser gobernador”, se lee en la carta.

## Calificativos

En la epístola, “Alito” Moreno nuevamente calificó al ex mandatario mexiquense como “traidor, patético y repugnante”, acusándolo de entregar la elección de 2023 “sin pelear”.

“Con traidores como tú no hay que pelear, ustedes terminan ahorcándose solos y tirados en el basurero de la historia como desecho político. En ese lugar te persiste en 2023 al entregar la elección del Estado de México, sin pelear como un militante más por



Tras 30 años de militancia, el ex mandatario fue separado de las filas de este instituto político. TANIA CONTRERAS

“La historia te juzgará severamente”, dijo Moreno. ESPECIAL

tu partido. Solo querías cumplir a tus dueños políticos para comprar tu libertad y ofreciste a millones de militantes como ofrenda”, se señala en esta carta.

## “Se alejó del partido”

Sostuvo que después de la elección presidencial de 2018, Del Mazo Maza se volvió “un gobernador muy timorato, alejado del partido y de la militancia, más preocupado por servir a un tirano que por servir a tu pueblo”.

Subrayó que a pesar de su “negación absoluta”, se firmó “Vapor México” en 2021, logrando recuperar espacios “que tú ya habías entregado a Morena”.

“Quedó demostrado, tu clara intención era seguirte inclinando al poder de Palacio Nacional; tu único propósito siempre fue servir al gobierno federal, ser su esquirolo y su esclavo político, a cambio de impunidad”.

“La historia te juzgará severamente. Estás y permanecerás en la lista de traidores que por salvarse a sí mismo, destruyeron su origen y su legado. Traicionaste a tu familia, a tu padre y a tus amigos”, expresó. ■

## Existe un “priismo lastimado”, asegura el delegado Meade

### Respuesta.

Comentó que la base tricolor se sintió *sin apoyo* durante los comicios del 2023

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

El delegado general del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la entidad, Jorge Armando Meade Ocaranza, subrayó que la expulsión de las filas de este instituto de Alfredo Del Mazo Maza, es la respuesta a un “priismo lastimado”.

Aseguró que este priismo se sintió “sin apoyo” durante uno de los procesos electorales más importantes de la historia reciente, el de 2023, en el que el tricolor dejó de gobernar el Estado de México.

Explicó que paralelamente, la Comisión Nacional estuvo recibiendo y escuchando “todas las molestias, la indignación, de cómo se fue construyendo la entrega del estado, por parte de entonces gobernador Alfredo

Del Mazo a juicio de estos priistas sobre el mexiquense”.

Explicó que, si bien como mandatario estatal tenía ciertas limitaciones de ley, no se observó un acompañamiento de Del Mazo a la entonces candidata, Alejandra Del Moral Vela, ni a la militancia del PRI.

“Hay un priismo lastimado, para el Comité Nacional y para el priismo nacional, el PRI mexiquense es de los priismos más fuertes, más organizados, más sólidos, más profesionales, de que se pudo haber ganado, se pudo haber ganado”.

### Otros casos

Sostuvo que el presidente, Andrés Manuel López Obrador ha “doblegado” a gobernadores, negociando la entrega de sus distintos estados, a cambio de ofrecer impunidad.

“El presidente AMLO ha doblegado a gobernadores con mala administración, que buscan impunidad y la impunidad implica entregar el estado. No es solo este caso, hemos expulsado al gobernador de Sonora y de Sinaloa”. ■

**¿Aún no sabes dónde te tocará votar este 2 de junio?**

Consúltalo en:

# UBICA TU CASILLA

2024

2 de Junio 2024  
Elección de Diputados Locales y Agentes

Para que cuente, ¡Vota!

<https://ubicatucasilla.ieem.org.mx/>

IEEM\_MX    IEEM Oficial